

Saludo a Franco

¡Arriba España!!

En los frentes de los Ejércitos no hubo ayer novedades dignas de mención

Gobierno rojo se encuentra dividido y en situación precaria, partidarios unos Ministros de dimitir y otros de entablar negociaciones con Franco

resuelve, antes de tomar una decisión definitiva, que Martínez Barrios vaya a París para entrevistarse con Delbos

UNA PRUEBA EVIDENTE DE LA MARAVILLOSA ORGANIZACION DE LA RETAGUARDIA NACIONAL: LA PRODUCCION DE HIERRO EN LAS MINAS DE VIZCAYA FUE DE 80.162 TONELADAS EN ENERO DE 1937 Y DE 132.050 TONELADAS EN IGUAL MES DE 1938; LA PRODUCCION SIDERURGICA EN VIZCAYA HA PASADO DE 3.370 TONELADAS, EN ENERO DE 1937, A 4.500 TONELADAS EN ENERO DE 1938

Sigue aumentando grandemente en el mundo el prestigio de Italia. La Pequeña Entente balkánica, reunida en la capital de Turquía, ha acordado reconocer la conquista de Etiopía por Italia y cooperar al mantenimiento de la paz en el Mediterráneo, de acuerdo con Inglaterra e Italia. Y el Jefe del Gobierno belga acaba de declarar, en un discurso, que la Sociedad de Naciones ha perdido definitivamente su prestigio y que es necesario que Bélgica ponga en relaciones con Italia. El Embajador inglés en Roma, que se encuentra en Londres, estuvo ayer otra vez en el Foreign Office, para recibir nuevas instrucciones del Ministro en orden a las negociaciones anglo-italianas

Las tropas japonesas siguen avanzando en la China septentrional, habiendo atravesado ya el río Amarico

Parte oficial de guerra del Cuartel general del Generalísimo

El de anoche

Con noticias llegadas hasta las 20 horas del día 28 de Febrero de 1938 - 2.º Año Triunfal

Sin novedades dignas de mención en los frentes de los Ejércitos.

Salamanca, 28 de Febrero de 1938 - 2.º Año Triunfal.

De orden de S. E. — El General Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno

Los estudiantes de mañana

irse ir por las calle de Salamanca, es sentirse atraído por la plaza, incomparable a la que brinda la plaza su espléndido tapiz de piedra. Este remanso de siglos ha sido en multitud de ocasiones, peñonera del lugar, naturalmente una transmitiéndose intacta, y mantiene en grado análogo Universidad dentro, henchida, en su patio y claustros de un augusto silencio. Quien sea sensible a las voces de la Historia, percibirá muchas en aquel rincón, con honda resonancia en el propio espíritu, como si fuéramos un verdadero diálogo con sombras evadidas de un pasado glorioso. Pero ¿y los estudiantes de hoy?

efecto: ¿dónde están los estudiantes de hoy? He aquí una pregunta que no podríamos por menos de formular, si no supiésemos de antemano que la juventud española frecuenta una aula abierta todas las enseñanzas de la vida, porque ante de combate, en definitiva, no es una gran escuela donde se aprende lo que más importa: fé en el porvenir y en el porvenir de la Patria. Se aprende también la guerra a soldado de los demás, a sacrificarse, a valorar la vida y la muerte... Esto no es preciosa cultura científica o literaria, es formación del carácter. Sin condición previa y fundamental, puede significar todo lo demás? Representa la instrucción si no de soporte un ánimo firme? La verdad es que durante muchos años a través de toda la España con anterioridad y aún moderna, la clase que no se preocupó mucho del carácter de los niños y muchachos. Con Ultime cada cual sus recuerdos y diga si en su paso por los colejos institutos y universidades recibió muchas enseñanzas que le pesen su alma. En tesis general

esa misma plazuela de la Universidad de Salamanca que nos ha suscitado las presentes reflexiones, desde nuestra vista una blanca lápida consagrada a la memoria de las almas acaecidas hace años. Fué se el recordatorio marmóreo, en el año 1903. Es decir: cuando la población nacional, comprometida gravemente en su salud por el todavía próspero desastre colonial, comenzó a desmoronarse al pésimo tratamiento de la sociedad española solían expresarse a sabiendas, por los que nequeaban de la exacerbación pasional preparando el camino a la destrucción. De entonces acá, todos los momentos están de acuerdo, y nuestros recuerdos los refrenda. Los estudiantes solían ser utilizados, con alemporadable, como instrumen-

to de agitación, y lejos de ser sus maestros quienes les advirtiesen contra el peligro, acostumbraban a ser, en no pocas ocasiones, los aprovechadores de la virginal fuerza escolar, para prostituir, en el servicio de bastardos juegos políticos. En este ambiente, natural era la siniestra floración de la FUE, motivo de eterno anatema a los católicos que promovieron aquel monstruoso secuestro de los estudiantes españoles. Sin la F. U. E. muchas consignas de la revolución roja, en estos últimos diez o doce años, habrían fracasado, para bien de la Patria. Pero ha sido menester que se consuma el terrible experimento para que todos, a la vista del mal causado, puedan reaccionar a tiempo.

Los estudiantes de 1938, no son los de 1927 o los de 1931. La verdad que muchos de sus profesores no supieron o quisieron enseñarles, se les enseñó a imponer la realidad de una guerra victoriosa y de una revolución vencida. Merced a este escarmiento, la juventud española ha aprendido ya a sentirse de muy otra manera, como milicia en el gran sentido de la palabra, esto es, al dictado de sumos deberes nacionales, no para hacer el juego de éste o aquel ambicioso profesor o inconfesable designio. Cuando los estudiantes de hoy lo sean con toda la propiedad el vocablo, dejando el fusil liberador para tomar el libro que acabe de aducirles, sabrán ya cual es su obligación primera: Servir. Y sentirán el doble orgullo de haberse endurecido el carácter en una lucha heroica y de contribuir a que los demás se salven también.

Contra el riesgo inminente de una Patria que parecía, España se alzó en armas, y es claro que a la juventud correspondió la primacía. Justamente, de la Universidad de Salamanca salió en augurio de la lucha inminente y de la victoria final: en 1934, con ocasión de ser jubilado don Miguel Unamuno. Dirigióse éste por última vez a sus discípulos y, aludiendo a la disolución nacional que amenazaba, les dijo: "Salvados de ella, hijos míos. Salvados por España, por la España de Dios, por el Dios de España, por la Suprema Palabra creadora y conservadora. Salvados están, efectivamente, los jóvenes estudiantes de la España de hoy, en trance fecundo, de transfiguración. Hay que tener fe en lo porvenir, porque, a imagen y semejanza de estos soldados y de estos falangistas, serán los estudiantes de mañana.

Pedro de Alvarado

LEA VD. CORREO DE MALLORCA

Aniversario

Hoy vuelve la fecha siempre grata para Correo de Mallorca: hoy, gracias a Dios, celebra este diario el XXVIII aniversario de su fundación. Y le cabe, además, el especial gozo de que quien fué su fundador, el entonces Canónigo Archivero de esta Santa Iglesia Catedral Basílica, Dr. D. José Miralles Sbert, sea quien viene gobernando celosamente, desde hace años, la Diócesis de Mallorca.

Correo de Mallorca se complace en expresar la legítima satisfacción que le proporciona el haber podido coadyuvar durante tantos años a la benemérita labor de la Prensa católica de España; labor sembrada de dificultades y sacrificios, que pasó por fases verdaderamente espinosas, por la hostilidad de que eran objeto los principios que profesaban y defendían los diarios católicos por parte de quienes se proponían, por todos los medios, y especialmente por los que les daba el Poder, desnaturalizar nuestra amada España tratando de arrancar de su alma lo que informó siempre las grandes gestas de su gloriosa historia: las creencias y los sentimientos religiosos. Defendiendo como defendieron los sagrados principios de la Iglesia y los altos intereses de nuestra Patria, de tan arraigada tradición católica, estos diarios, entre los cuales tiene el honor de contarse el nuestro, realizaron una obra cristiana y patriótica de la que hoy pueden sentirse satisfechos.

Con motivo de este grato aniversario, Correo de Mallorca reafirma sus propósitos de fidelidad a estos nobilísimos principios e intereses a que viene consagrado desde su fundación.

Los nuevos Ministros



El de Organización y Acción sindical, don Pedro González Bueno



El de Educación nacional, don Pedro Sainz Rodríguez

¡¡Mujer mallorquina!! Escucha la emisión dedicada a ti, todos los jueves a las diez de la noche desde el micrófono de Radio Mallorca

(Delegación Prov. de P. y P. de la Sección Femenina de F. E. T. de las J. O. N. S.).

Raimundo Pascual Fortuny

Murió junto a su batería que tanto amaba, defendiéndola con la fuerza de su brazo y el precio de su vida, para que no cayera en poder de los viles marxistas, hijos espúreos de la Madre España.

En la intimidad, le llamábamos Ramón. Siempre estaba contento, con la ingenua alegría de un niño. Pero ha demostrado bien que era todo un hombre!

Parece que le estoy viendo, con su mirada de un franco optimismo, cuando hacé algunas semanas se despidió cariñosamente de nosotros para retornar a su puesto del frente. ¡Quién había de pensar que ya no habíamos de volver a verle!

¡Pero no se fué! su espíritu está entre los que tanto le queríamos: flota en el ambiente cálido de la tierra nativa, vive en la penumbra vaga del Templo Santo, donde tantas veces visitó al Señor; y vivirá siempre en la España Redimida que ha germinado fuerte y grande precisamente por la sangre de sus hijos, que regó las planicies, los valles, los montes, los pueblos y ciudades de la España auténtica ¡Patria de héroes y tumba de mártires! guardará piadosa en su seno como reliquias santas el cuerpo de los hijos de su amor que perdieron su vida por salvarla.

Pasarán los años. El huracán que ensangrentó la tierra hispana se tornará dulce calma, cobijando para siempre bajo la losa incorruptible de su arcilla, el cuerpo glorioso de esos hijos héroes. A los años se seguirán sucediendo los siglos, arrastrando con ellos generaciones y más generaciones, en el monótono rodar de los tiempos. Los vivos colores de la bandera que sirvió de sudario a esos hombres, perderán el brillo de sus luces. Se sucederán los Imperios y Reinados, esfumando tal vez el nombre de cada uno de esos héroes en la gesta común de un pueblo grande. Pero allá arriba, muy arriba, tras el azul sereno de los cielos, junto a los claros luceros de la noche, cabe el Trono de Dios, vivirán eternamente esas almas de héroes, con los mártires, con los ángeles, con los Santos... 28 febrero II Triunfal.

Crónica internacional

Rumores de crisis en Francia

No es nada envidiable la situación del presidente del consejo francés Mr. Camille Chautemps. Comienzan a surgir para él dificultades serias que llenan de cardos su político camino. Están resultando ciertas las predicciones que hicimos cuando se formó el actual gabinete, al augurarle una vida breve o cuando menos difícil y precaria, porque se encuentra atado con una serie de compromisos que no le dejan andar. Además de las propias culpas Mr. Chautemps comparte las de Blum, con quien colaboró y de cuyo gabinete es el actual un fiel reflejo con la misma trayectoria y muy parecida ideología. Y es natural que éste tropiece con las mismas dificultades que aquél tropezó, y esto es lo que está ya actualmente sucediendo.

Hoy se trata del proyecto del Código del Trabajo, sometido al parlamento por el gobierno, aprobado por el congreso, y rechazado por el senado y por gran parte de la opinión productora del país. Este Código del Trabajo constituye un ensayo de soviétización de las industrias francesas, un modo de atar a los propietarios y quitarles la iniciativa y la responsabilidad mediante el control marxista de las empresas. De ahí la oposición que encuentra en la alta cámara y en las clases industriales porque la aprobación del proyecto tal como ha salido del congreso de Diputados inevitablemente llevaría consigo la paralización de la industria y el empobrecimiento de la vida con la consiguiente desvalorización del franco. En esta encrucijada entre el congreso y el senado se encuentra, pues, colocado como entre la espada y la pared el gabinete del Sr. Chautemps.

Fiesta del árbol en La Vileta

Anteayer al mediodía celebróse en La Vileta, la fiesta del árbol, organizada por el Gestor Municipal señor Salleras, quien dispuso con carácter muy original; el patronato del árbol a cargo de los niños de las Escuelas Públicas de aquel caserío.

El acto se celebró en la Avenida de las Oblatas, en la cual se había levantado una tribuna, orlada de verdura. Al pie de ella se hallaba la Banda Municipal.

Ocuparon la tribuna el delegado del Alcalde señor Cirerol, acompañado del Gestor señor Moscaró que llevaba la representación del señor Gobernador Civil; el Delegado de Orden Público don Victor Enseñat; el Gestor provincial señor Salom; los gestores municipales señores Alabern, Bonet de los Herreros; don Felipe Guasp en representación del Delegado de Hacienda; el de Falange don Bernardo Riera que llevaba la representación del señor Marqués de Zayas; el Capitán de Carabineros señor Quiles; el Inspector de 1.ª Enseñanza señor Mestre; el Jefe de Guardias de Seguridad y el de la Guardia Urbana señor Trespallé y el segundo Jefe de Policía señor Sastre.

Comenzó el acto con los himnos de Oriamendi, de Falange y el Nacional, que la concurrencia escuchó brazo en alto. En todos los árboles iban prendidos unos tarjetones con lazos de los colores nacionales, con los nombres de los niños protectores, bajo cuya custodia están desde ayer dichos árboles. Frente a la tribuna estaban los niños y niñas de las Escuelas Públicas, de las Hermanas de la Pureza y de las Hermanas de la Caridad. Las niñas llevaban lazos unas amarillos y otras rojos, colocándose distribuidas para formar la bandera española. Los niños llevaban en la mano lazos negros y rojos que

agitaban formando la bandera de Falange.

Desde la tribuna inauguró los discursos el Inspector de 1.ª Enseñanza señor Mestre, quien hizo historia del árbol y de los beneficios que otorgó al hombre. El plantar un árbol aún cuando no se captan los beneficios que los niños obran en labor para nuestros hijos. Siguió después don Bernardo Riera, quien saludó a los falangistas de la localidad que estaban formados a la izquierda de la tribuna, en nombre y representación del Jefe de Falange Marqués de Zayas y explicó a los niños la significación y programa de Falange. Cerró los discursos el gestor municipal y alma de la fiesta señor Salleras, agradeciendo la presencia de las autoridades y la cooperación de los padres. Terminó dando vivas a España.

Todos fueron muy aplaudidos. Terminó la fiesta, desfilando los falangistas y escolares ante la tribuna de las autoridades. A la fiesta acudió el vecindario de La Vileta y San Serra. Muchos balcones y ventanas aparecían adornados con banderas nacionales.

Jefatura de Antiaero-náutica

Esta Jefatura agradece y se complace en hacer públicos los siguientes donativos:

El de 1.450 ptas. que con destino a la construcción de refugios han hecho la Dirección, Empleados y Obreros del Establecimiento y Vidrierías Llofrú, S. A.

El de tres juegos de faros que con destino a la Unidad de Trabajo de Salvamento de Falange Española Tradicionalista y de las Jons han hecho los falangistas José Bibiloni y Lorenzo Capellá.

Palma, 26 de febrero de 1938. — II Triunfal. — El Secretario General, Vals y Gadea.

ULTIMAS NOTICIAS

(Servicio especial de "Correo de Mallorca,")

El título de mayor honor y sacrificio...

...ES EL DE VECINOS DE TERUEL No vieron los mares tempestades como esta de tierra de la capital turolense

Todos hemos aceptado el sacrificio de la guerra, ofreciendo a la Patria la hacienda y la vida; todos nos hemos ofrecido en lo que somos y en lo que quisieramos ser...

España puede sentirse orgullosa de sus hijos, que lo han dado todo, sin querer otra cosa que la salvación de eternos intereses del espíritu...

Los grandes esfuerzos de la España nacional

Ha conseguido aumentar enormemente la producción de hierro y de material siderúrgico

Bilbao. — Una importante revista de esta ciudad da cuenta de la importante producción de hierro y material siderúrgico que se ha realizado en la provincia de Vizcaya desde su liberación...

La jornada ministerial

Tengo el propósito — dijo el Ministro de Hacienda — de que a principios de Abril próximo comience a funcionar en Burgos la Lotería Nacional

Burgos. — Poco después de la una de la tarde recibió a los periodistas el Sr. Amado, Ministro de Hacienda. Les dijo que se está ocupando en la preparación de un decreto organizando con carácter definitivo su departamento...

La Sociedad de Naciones ha perdido su prestigio

Y es necesario que Bélgica se ponga en relaciones con Italia

Declaraciones del Jefe del Gobierno belga

Bruselas. — El Presidente del Consejo de Ministros belga ha pronunciado un importante discurso político en un banquete celebrado en su honor...

sas. Saltaban los edificios en pedruzcos, en las ruinas quedaban sepultadas centenares de personas. Vino después la evacuación forzosa: unos consiguieron escapar a nuestra zona...

Pero, ¿dónde está Teruel? ¿Qué ha sido de la ciudad? La tempestad de fuego desarrolló la nave anclada tierra adentro, entre las aguas del Alfambra y del Guadalaviar...

Al aire las cuadernas, partidos los costillares de piedras, rotas las amarillas, caídas las velas en jirones. A lo largo de las torres melladas, yo evocaba ayer a Teruel como una nave lanzada por la resaca contra los escollos de La Muela y el Mansueto...

El heroísmo de los flechas y cadetes en Teruel

Algunos de ellos murieron con el fusil en la mano, defendiendo los recintos

Zaragoza. — La prensa nacional subraya el heroísmo que han desplegado los flechas, los muchachos pertenecientes a las Organizaciones Juveniles de Falange Española Tradicionalista y de las JONS...

Según Vandervelde, en el cementerio de las brigadas internacionales hay muertos de 35 naciones

Paris. — A su regreso de la España roja, el socialista belga Vandervelde ha hecho manifestaciones a la Prensa. Según "La Depeche de Toulouse", Vandervelde dijo que las brigadas internacionales que luchan en España...

El viaje del Führer de Alemania a Italia

Se efectuará en la primera quincena de mayo

Roma. — Se anuncia ya semi-oficialmente que el viaje del Führer-Canciller, Adolf Hitler, a Italia será en la primera quincena del mes de mayo, y que el Führer permanecerá en Italia por espacio de una semana...

¿Qué ha sido del "Campesino,,"?

Sus últimas horas en Teruel, contadas por el que fué comisario político de su brigada, hoy prisionero de nuestros soldados

O pereció ahogado en el Guadalaviar o escondido en una de las cuevas cercanas a la ciudad (Crónica de esta mañana)

El Comisario de la brigada del «Campesino» fué hecho prisionero en el interior de Teruel, cuando intentaba huir de la ciudad. Fué cogido por nuestros soldados en el momento preciso. Se trata de un hombre de adusto ceño, de mano dura, que tenía como única misión vigilar al tirano-jefe de la Brigada...

Ordenó a sus soldados que se fortificasen en aquellas inmediaciones, a fin de contener a los marxistas que intentaban huir. A media noche, cuando la oscuridad era completa, los soldados de Franco divisaron unas masas de sombras que se movían dispuestas a atravesar el río...

Los milicianos, perseguidos por las balas de nuestras ametralladoras, se ahogaban en el río o se entregaban a nuestros soldados. Eran sus últimos momentos. El Comisario político fué hecho prisionero; y el «Campesino», que iba entre las filas rojas, o pereció ahogado, siendo arrastrado por la corriente, o volvió a Teruel en donde probablemente murió en una de las cuevas de la ciudad...

El miedo de D. Inda

Fué a Teruel, con propósito de entrar en la ciudad; pero se quedó a varios kilómetros de la población

Grandes orgías de los jefes enemigos. — Desavenencias entre los rojos

Son interesantes las noticias que van facilitando los pobres habitantes supervivientes de Teruel respecto del período de dominio de los rojos en la capital del bajo Aragón. Dicen que entre los rojos que ocupaban la ciudad había grandes desavenencias, especialmente entre los de Cataluña y Levante, ya que cada uno de ellos creía que la conquista de la ciudad, se debía a los esfuerzos de sus respectivas regiones...

La Pequeña Entente reconoce el imperio italiano

Y resuelve cooperar al mantenimiento de la paz en el Mediterráneo, de acuerdo con Inglaterra e Italia

Ankara. — Se ha facilitado el comunicado oficial del resultado de las conversaciones celebradas en esta capital entre los representantes de las naciones que integran la Entente báltica, reunidos desde hace dos días en Ankara. Ha precedido las reuniones el delegado turco y asistieron a ellas Yugoslavia, Rumania, Turquía y Grecia. En el referido comunicado se afirma...

Los rojos explican la pérdida de Teruel

LO QUE DECIA EL GENERAL ROJO "¿Para qué engañarnos con la victoria de Teruel, si es la mayor derrota?"

Escuchábamos, no hace mucho, la algazara de las radios rojas comentando su victoria de Teruel. De sobra sabíamos nosotros lo transitorio de esta victoria. Leímos los discursos en los periódicos rojos; proyectaban homenajes al Ejército popular, que de esta manera llaman al conglomerado de batallones reclutados forzados con mandos extranjeros...

En Barcelona y en Valencia, se organizaron manifestaciones con entusiasmo. Esperábamos las noticias y comentarios que dirían los rojos con la pérdida de Teruel. Primero, el más autorizado, el titulado artífice de la victoria, el general Vicente Rojo, el instructor del Ejército mejicano en un futuro muy próximo, en un futuro que abreviaría nuestra victoria final base que asegurará su proyectada fuga, dijo a las tres de la tarde del día 22, al Ejército de Levante:

«La situación táctica creada por la pérdida de Mansueto y Santa Bárbara ante el ataque del enemigo, se resolvió desfavorablemente para nuestras armas; las tropas lograron replegarse a nuestras posiciones del Sur. La pérdida de Teruel no debe influir en el ánimo de nuestros combatientes. No hay que ocultar los reveses; los jefes, oficiales y soldados, saldrán de esta prueba con la voluntad de vencer. La situación de hoy no es difícil, ni siquiera grave. Que todo el mundo permanezca en sus puestos, que la victoria será nuestra. — Rojo».

Después, a las ocho y cuarto, Rojo dió una nueva nota, que decía: «Si la conquista de Teruel es un airón para el Ejército popular, su pérdida no puede tener más importancia que la que supone la pérdida de un territorio sometido a la República».

El miedo de D. Inda

Paris. — A su regreso de la España roja, el socialista belga Vandervelde ha hecho manifestaciones a la Prensa. Según "La Depeche de Toulouse", Vandervelde dijo que las brigadas internacionales que luchan en España...

El viaje del Führer de Alemania a Italia

Se efectuará en la primera quincena de mayo

Roma. — Se anuncia ya semi-oficialmente que el viaje del Führer-Canciller, Adolf Hitler, a Italia será en la primera quincena del mes de mayo, y que el Führer permanecerá en Italia por espacio de una semana...

Los rojos explican la pérdida de Teruel

LO QUE DECIA EL GENERAL ROJO "¿Para qué engañarnos con la victoria de Teruel, si es la mayor derrota?"

Escuchábamos, no hace mucho, la algazara de las radios rojas comentando su victoria de Teruel. De sobra sabíamos nosotros lo transitorio de esta victoria. Leímos los discursos en los periódicos rojos; proyectaban homenajes al Ejército popular, que de esta manera llaman al conglomerado de batallones reclutados forzados con mandos extranjeros...

En Barcelona y en Valencia, se organizaron manifestaciones con entusiasmo. Esperábamos las noticias y comentarios que dirían los rojos con la pérdida de Teruel. Primero, el más autorizado, el titulado artífice de la victoria, el general Vicente Rojo, el instructor del Ejército mejicano en un futuro muy próximo, en un futuro que abreviaría nuestra victoria final base que asegurará su proyectada fuga, dijo a las tres de la tarde del día 22, al Ejército de Levante:

«La situación táctica creada por la pérdida de Mansueto y Santa Bárbara ante el ataque del enemigo, se resolvió desfavorablemente para nuestras armas; las tropas lograron replegarse a nuestras posiciones del Sur. La pérdida de Teruel no debe influir en el ánimo de nuestros combatientes. No hay que ocultar los reveses; los jefes, oficiales y soldados, saldrán de esta prueba con la voluntad de vencer. La situación de hoy no es difícil, ni siquiera grave. Que todo el mundo permanezca en sus puestos, que la victoria será nuestra. — Rojo».

Después, a las ocho y cuarto, Rojo dió una nueva nota, que decía: «Si la conquista de Teruel es un airón para el Ejército popular, su pérdida no puede tener más importancia que la que supone la pérdida de un territorio sometido a la República».

El heroísmo de los flechas y cadetes en Teruel

Algunos de ellos murieron con el fusil en la mano, defendiendo los recintos

Zaragoza. — La prensa nacional subraya el heroísmo que han desplegado los flechas, los muchachos pertenecientes a las Organizaciones Juveniles de Falange Española Tradicionalista y de las JONS...

Según Vandervelde, en el cementerio de las brigadas internacionales hay muertos de 35 naciones

Paris. — A su regreso de la España roja, el socialista belga Vandervelde ha hecho manifestaciones a la Prensa. Según "La Depeche de Toulouse", Vandervelde dijo que las brigadas internacionales que luchan en España...

El viaje del Führer de Alemania a Italia

Se efectuará en la primera quincena de mayo